



Danksagung

Tiefbewegt von der liebevollen Anteilnahme beim Heimgang meiner lieben Frau, unserer Mutti, Schwiegermutter, Oma und Uroma

Elfriede Meckel

möchten wir uns bei der neuapostolischen Gemeinde für die würdevolle Trauerfeier von Herzen bedanken. Als tröstend und stärkend haben wir empfunden, mit welcher Zuneigung und Wertschätzung unserer lieben Entschlafenen gedacht wurde.

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, manch stillem Händedruck und liebevoller Umarmung sind wir unseren Verwandten, Freunden und der Hausgemeinschaft zutiefst verbunden. Besondere Anerkennung gilt der fürsorglichen Betreuung durch den ambulanten Pflegedienst der GSP.

Wir sagen allen Danke, die uns in der Trauer nicht allein ließen, die ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und verstehen, was wir verloren haben.

In stiller Trauer

Günther Meckel und Familie

Greiz, im November 2015